

Reiteran en Francia llamado a solidaridad con Cuba tras Ian



Cuba cooperación Francia

París, 6 oct (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) reiteró hoy su llamado urgente a la solidaridad con la isla para apoyar sus esfuerzos de recuperación ante el devastador azote del huracán Ian.

'El pueblo cubano necesita nuestra ayuda', subrayó el vicepresidente de la organización Michel Humbert en la publicación semanal La lettre électronique Hebdo, que llega a miles de suscriptores.

En ese sentido, recordó que tras la campaña lanzada poco después del paso de Ian la pasada semana por el occidente de la nación antillana, CubaCoop transfirió una primera donación de 17 mil euros.

Renovamos el llamado a la solidaridad para apoyar a la isla lo más rápido posible y agradecemos a todos los que han brindado su aporte, subrayó Humbert.

El huracán azotó el 27 de septiembre la zona occidental del país caribeño con vientos de 200 kilómetros por hora y fuertes precipitaciones, que cobraron vidas humanas y causaron gran destrucción.

La asociación francesa señaló que Cuba enfrenta desde hace más de 60 años 'un permanente ciclón', en alusión al bloqueo económico, comercial y financiero que le impone Estados Unidos, un cerco recrudecido incluso en plena pandemia de la Covid-19.

Respecto a Ian, lamentó sus consecuencias, como la destrucción o el daño severo a viviendas, instalaciones públicas y cultivos, además de las afectaciones en el sistema eléctrico nacional. Son consecuencias duras para la población, las cuales agravan las acumuladas por el bloqueo estadounidense, advirtió.

La lettre électronique Hebdo destacó la respuesta de Cuba ante el devastador huracán, desde la movilización de las autoridades hasta la solidaridad entre vecinos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/301111-reiteran-en-francia-llamado-a-solidaridad-con-cuba-tras-ian>



Radio Habana Cuba